

ROBERTO RIVAS S. / Monte Patria

CON MÁS DEL 50% DE LOS VOTOS

Cristián Herrera es reelecto para un segundo mandato en Monte Patria

Los votantes montepatrininos entregaron su apoyo al actual alcalde, quien aspiró a la reelección y logró poco más de la mitad de la votación. Agradeció a los vecinos por la confianza depositada.

En una carrera que se fue por una sola vía, el alcalde en ejercicio Cristián Herrera Peña logró la reelección en la comuna de Monte Patria, alcanzando poco más del 50% de los votos válidos.

Herrera Peña contabilizó más de 10.800 sufragios, lo que significó más de la mitad del electorado montepatrinino, mientras el exalcalde Camilo Ossandón se apuntó cerca de seis mil votos para un 30% de los electores. El concejal Nicolás Araya obtuvo el 13% de la votación y la también concejala Pía Galleguillos alcanzó el 5% del electorado.

Tras conocerse el resultado, el edil mostró su satisfacción y expresó su agradecimiento a los vecinos.

"Vecinos y vecinas de Monte Patria mírenme la cara de alegría, de felicidad, podemos decirles que voy a seguir siendo su alcalde. Hemos ganado esta elección, hemos pasado esta prueba. Les decíamos que íbamos y volvíamos del municipio y vamos a volver con más ganas que nunca", indicó Herrera.

Tuvo palabras de

agradecimiento con quienes le apoyaron en esta campaña.

"Queremos de verdad agradecerle con toda la humildad, con toda la emoción, que hoy día tenemos por el tremendo apoyo que nos han

dado, el apoyo mayoritario que nos permite decir que soy el alcalde electo de la comuna de Monte Patria por los próximos cuatro años. Muchas gracias por todo", expresó emocionado el edil.

Agregó que además de la alegría que le produce el triunfo, esta selección está marcada también por un profundo compromiso "para seguir construyendo los cambios que hemos logrado instalar durante estos más de tres años" al frente de la municipalidad.

TRAYECTORIA

El edil es oriundo de Puente Alto, casado y con dos hijos. Cursó sus estudios de educación básica en el Colegio Domingo Matte Mesías y la enseñanza media en el Liceo Rosa

Tocornal. En 1994 ingresó becado a la carrera de Periodismo de la Universidad de La Serena, egresando de dicha casa de estudios en el año 2000.

Posee Diplomados en Gestión Política Moderna y en Desarrollo de Económico Local en la Universidad de Santiago de Chile, lo que le ha permitido construir una sólida carrera política.

Se desempeñó como periodista en Monte Patria, específicamente como Jefe de Prensa de esa institución en 2002. Posteriormente, en el año 2008, se convierte en el Director de Desarrollo Comunitario (DIDECO). En el período 2009-2010 fue nombrado como Secretario Regional Ministerial (SEREMI) de Gobierno Coquimbo por la Presidenta Michelle Bachelet y luego en 2014 asume como Gobernador Provincial del Limarí.

En el 2018 vuelve a ejercer su profesión, como periodista del Departamento de Comunicaciones de la Municipalidad de Vicuña, hasta diciembre 2020. En 2021 ganó las elecciones municipales para llevar los destinos de la comuna en un primer período.

